

Appel de Mgr Athanasius Schneider

07/06/2020

De plus en plus de Catholiques et quelques hommes d'Église voient dans cette pandémie un prétexte pour établir des règles très rigoureuses permettant de fermer les églises et aussi, obliger tout le monde à communier dans la main(*) ! en attendant la prochaine pandémie, peut être plus désastreuse... Tout le monde aura compris que c'est le travail du Nouvel Ordre Mondial et de la Franc-maçonnerie. La persécution des chrétiens n'est pas loin ; elle a même, d'une certaine façon, commencé...

(*) Une abomination condamnée par de multiples messages du Ciel, par Saint Padre Pio et Mère Teresa. Sans oublier l'exemple qu'ont donné les papes Jean-Paul II et Benoît XVI lorsqu'ils sont venus en France, donnant la communion dans la bouche et à genoux. Mais le démon est fort et se frotte les mains car personne, à présent, ne veut faire marche arrière. Ne nous étonnons pas, alors, que le Ciel se fâche...

1) - L'évêque Schneider appelle les prêtres à s'opposer au rigorisme post-coronavirus

Une infection par le coronavirus a une létalité nettement inférieure à celle de ce qui était traditionnellement considéré comme une épidémie, a déclaré l'évêque Athanasius Schneider à InfoCatolica.com (5 juin).

Il appelle à prier pour la cessation de l'actuelle « dictature de la santé » qui prépare un « nouvel ordre politique mondial » montrant des signes de répression des droits fondamentaux de l'homme et de discrimination contre les fidèles.

La plupart des évêques ont réagi à la hâte et dans la panique en interdisant toutes les messes publiques et en fermant les églises, évalue Mgr Schneider : « Ils ont réagi plus comme des bureaucrates civils que comme des pasteurs » car « ils ont perdu la vision surnaturelle et ont abandonné la primauté du bien éternel des âmes ».

Mgr Schneider conseille aux prêtres de faire attention au coronavirus, mais de désobéir à l'interdiction pastorale de leurs évêques, car ils n'ont pas le pouvoir d'interdire les sacrements.

Gloria.tv sait que des prêtres seront transférés parce qu'ils n'ont pas respecté les restrictions relatives au coronavirus avec le zèle attendu...

Le 12 Mars, le Vatican avait ordonné la fermeture des églises... Un geste supposé sans précédent dans l'histoire des temps modernes.

2) - Le coronavirus est la punition pour la communion dans la main

Pour la première fois dans l'histoire de l'Église, la messe publique a été interdite dans le monde entier, a remarqué l'évêque Athanasius Schneider lors du Forum sur la vie à Rome (22 mai).

Il qualifie le coronavirus de « prétexte » pour violer les droits des chrétiens. Cela a créé une « atmosphère de catacombes » avec des prêtres qui célèbrent la messe en secret pour leurs fidèles.

Pour Mgr Schneider, il est « incroyable » que les évêques se soient convertis en « fonctionnaires rigides » en interdisant le culte public avant même que leur gouvernement ne le fasse.

La situation actuelle pourrait être comprise comme une « réprimande divine pour les cinquante dernières années de profanation et de banalisation de l'Eucharistie » par la Communion dans la main (1969) et la réforme radicale du rite de la Messe (1969/1970), analyse Mgr Schneider.

Il donne de nombreux arguments contre la Communion dans la main :

- les particules des hosties consacrées sont piétinées par le clergé et les laïcs ;
- Les hosties consacrées sont volées (1) ;
- La communion dans la main, c'est comme prendre de la nourriture commune (2) ;
- La communion dans la main a transformé le Corps du Christ pour de nombreux fidèles en « pain saint » ou en quelque « symbole ».

Par conséquent, « maintenant, le Seigneur est intervenu et a privé presque tous les fidèles d'assister à la Sainte Messe ».

(1) Pour être vendues (très cher) aux Franc-maçons pour les messes noires...

(2) Comme si on prenait un petit biscuit, avec les deux doigts, pour le manger !